

Vocera (s) de Gobierno desdramatiza alta inflación de enero: "Está dentro de los marcos que esperábamos"



La ministra (s) de la Secretaría General de Gobierno, **Aysén Etcheverry**, le bajó el perfil a la **alta inflación registrada en enero** y dijo que un tercio de ese 1,1% mensual corresponde al reajuste tarifaria de la electricidad, por lo cual IPC debería volver a la normalidad. "Esta es una cifra que **está dentro de los marcos de lo que esperábamos**", señaló la vocera subrogante,

quien desestimó los temores de que la alta inflación se prolongue durante el año. "Hay que recordar que durante enero se realizó la última alza de tarifas y **con esto terminamos el proceso de regularización post congelamiento**", enfatizó. También aseguró que un tercio de la inflación de enero fue incido por el alza de las cuentas de la luz. "Por eso, como se trata de un even-

to particular de enero, **esto debiese volver a su senda normal durante el año en curso**", aseveró. "Las proyecciones que ha dado Hacienda es alrededor de un **3,5% de IPC al terminar el año**, pero ustedes saben, estas son cifras que se van ajustando durante el año, también motivadas por eventos a veces particulares como el caso de las tarifas eléctricas en el mes de enero", concluyó.

Aysén Etcheverry aseguró que un tercio de la inflación de enero fue incido por el alza de las cuentas de la luz. "Por eso, como se trata de un evento particular de enero, esto debiese volver a su senda normal durante el año en curso", aseveró.